

Almudi.org. Católicos y ortodoxos ucranianos trabajando a favor de los niños pobres ROMA, 27 Jun. 01 (ACI).- Siguiendo el llamado de unidad del Papa Juan Pablo II, voluntarios católicos y ortodoxos de Ucrania están trabajando conjuntamente a favor de los niños pobres y abandonados de Kiev en un albergue infantil. En efecto, en la casa-familia "Otchi Dom" -Casa del Padre- al parecer no existen las diferencias y dificultades subrayadas por algunos líderes...

ROMA, 27 Jun. 01 ([ACI](#)).- Siguiendo el llamado de unidad del [Papa Juan Pablo II](#), voluntarios católicos y ortodoxos de Ucrania están trabajando conjuntamente a favor de los niños pobres y abandonados de Kiev en un albergue infantil.

En efecto, en la casa-familia "Otchi Dom" -Casa del Padre- al parecer no existen las diferencias y dificultades subrayadas por algunos líderes ortodoxos rusos entre dichos voluntarios; por el contrario, reina el espíritu de corresponsabilidad y solidaridad entre los 40 voluntarios, pertenecientes a varias denominaciones cristianas, que asisten a una multitud de niños. El grupo más nutrido de católicos está representado por la comunidad de San Egidio, quienes han sido los principales difusores entre los niños de los mensajes y encuentros del Papa en su [visita pastoral](#) a dicho país.

Según señaló el coordinador del proyecto de la comunidad de San Egidio, P. Adriano Roccucci, la "Otchi Dom" presta asistencia a nivel escolar, con programas de alfabetización y recuperación escolar, así como en el sector médico-sanitario.

Precisó que la comunidad de San Egidio de Roma ha organizado un programa de apoyo con la adopción a distancia de niños ucranianos por parte de escuelas y familias italianas y con el empeño en el lugar de cerca de 200 voluntarios miembros de la comunidad.

"Los voluntarios recorren cada día las calles y subterráneos de la ciudad para entregar víveres y vestigios a los niños de la calle, y pronto para continuar con las iniciativas, abriremos en Kiev una 'mesa' para ofrecer comidas a los niños", explicó el sacerdote.

El albergue fue fundado por el médico ucraniano Roman Kornijko en 1999, al tomar interés en el fenómeno de los niños de la calle en Ucrania, especialmente en Kiev, que crecía alarmantemente. Según cálculos no oficiales, en la capital hay al menos 10.000 jóvenes entre los 5 y 18 años y, en todo el país, 300.000 aproximadamente que han hecho de la calle su hogar.

Frente a esto, el P. Roccucci señaló al empobrecimiento de las familias ucranianas y la crisis económica y social de los orfanatorios

e institutos de beneficencias como las principales causas de este alarmante fenómeno.

"Las estructuras afrontan dificultades económicas, han disminuido los controles y los niños huyen, comenzando una vida de vagabundos. En países fríos como Rusia y Ucrania su vida es particularmente dura", puntualizó.

(ACIPRENSA).